
                ～凡事徹底（当たり前のことを徹底して行うこと）～ 

 

 

 保護者の皆様にご協力いただきました「学校評価アンケート」の結果をお知らせします。

本年度も、概ね、高い評価をいただいていますが、昨年度との比較では、半分の項目で評

価が下がっており、今後、さらにしっかり取り組んでいく必要があると考えています。皆

様からいただいた貴重な声を、今後の学校運営に生かしていきたいと思います。 

 

令和６年度 学校評価アンケートの結果 
Ａ：あてはまる、ややあてはまる  Ｂ：あまりあてはまらない、あてはまらない 

１ お子様について、お尋ねします。 Ｒ６年度 Ｒ５年度 Ａの 
増減 Ａ Ｂ Ａ 

 １ 学校生活を楽しんでいると思います。 ９７％ ３％ ９５％ ２％ 

 ２ あいさつができていると思います。 ８９％ １１％ ８６％ １％ 

 ３ 基礎学力がついていると思います。 ８９％ １１％ ８９％ ０％ 

 ４ 日頃から日常生活のマナーや社会のルール
についての指導が行われていると思います。 

９１％ ９％ ９２％ －１％ 

２ 教職員や学校について、お尋ねします。 Ｒ６年度 Ｒ５年度 Ａの 

増減 Ａ Ｂ Ａ 

 １ 児童に基礎学力をつける努力をしていると
思います。 

９３％ ７％ ９５％ －２％ 

 ２ 児童にわかりやすい指導をしていると思い
ます。 

９３％ ７％ ９０％ ３％ 

 ３ 家庭学習の日常化に向けた取り組みを行っ
ていると思います。 

９０％ １０％ ９２％ －２％ 

 ４ 児童の健康や安全に気をつけ、保護者への
連絡をしていると思います。 

９２％ ８％ ９５％ －３％ 

 ５ 児童の友だち関係に配慮した指導をしてい
ると思います。 

９１％ ９％ ９０％ １％ 

 ６ 人権を大切にする指導をしていると思いま
す。 

９５％ ５％ ９４％ １％ 

 ７ 保護者の要望や相談に誠実に対応している
と思います。 

９５％ ５％ ９４％ １％ 

 ８ 学校の取り組みを保護者に分かるように知
らせていると思います。 

９１％ ９％ ９２％ －１％ 

 ９ 土曜日に実施された運動会や人権なかよし
集会は効果的なものであったと思います。 

９２％ ８％ ９４％ －２％ 

３ 本年度の学校教育活動全般について（自由記述で件数の多かったご意見） 

 １タブレットを持ち帰るのは、かなり重く大変です。持ち帰る荷物（教科書など）を
少なくするなど調整していただきたいと思います。 

 ２授業態度や友だちへの言葉がけが良くない児童に対しての見守りや指導を手厚くし
ていただけたらありがたく思います。 

 ３運動会の実施時期や練習期間などを含めて、熱中症を心配する声をよく聞きます。
行事などの調整もあると思いますが、ご検討のほどよろしくお願いします。  

 ４ 学級だよりで頻繁に子どもたちの様子を知ることができ、自宅でもそれをきっかけ
に色々と話をすることができます。普段、指導していただいていることや、子ども
たちの様子がよくわかるので、とてもありがたいです。 

 

 

 

№１７  令和７年３月１１日  津市立一志東小学校 

【学校教育目標】 

よく学び、心豊かで活力

ある川合っ子の育成 

【校訓】至誠 

一志東小学校だより

学校評価アンケートの結果 



 


